### DEPORTES

## FUTBOL: El Granollers vence claramente al Badalona por 3 a 0

### ESTAMPIDOS

Yo no sé si el Badalona es Raţa o si Raţa es el Badalona.

¡Aquel tanto que salvó Rafa de modo tan magnífico!

Parece mentira que tenga la cabeza tan dura... y haga estas cosas tan bien hechas.

Si Meler fuese jugador de tenis, en un ataque de nervios, le veríamos capaz de tragarse la pelota.

En la segunda parte, los blanquillos se las hicieron pasar moradas a los azules.

¡Ah! ¡Y el portero sudaba tinta!..

El día en que Segués añada a su excelente juego unos cuantos disparos como el que valió el tercer tanto, tendremos el «duplicado» de Serratusell.

Oigamos la discusión de dos hinchas. Dice el uno:

- —Pérez ha jugado más que Blanch. Y el otro:
- -No lo creas. Han jugado igual. ¿Como igual?
- -Sí; los dos han jugado noventa minutos.

VEN-CER

### Granollers, 3 - Badalona, O

El partido se decidió en la segunda parte. Cuando el Badalona no había podido contrarrestar la mínima ventaja de los vallesanos, teniendo el viento à su favor y andando equilibrada la distribución del juego en la primera parte, poco podía hacer después, dominado como se vió y acorralado materialmente en algunos momentos. Entonces, sus esfuerzos se redujeron a la desesperada defensa de su marco.

El quinteto atacante vallesano, comandado por Moret, llevó a cabo un tejido de pases y combinaciones que desconcertó a la medular enemiga y de no haber encontrado à un defensa de la veteranía y conocimientos de Rafà, habrían terminado por driblar al mismo portero y marcar el tanto de un pase. A pesar de ello no nos convenció el resultado, pues de los tres tantos, uno fué logrado de pe nalty y el otro en una jugada de suerte. De modo que à no ser por estas dos circunstancias el verdadero resultado habría

## Radio PILOTO

Invita a Vd. a visitar nuestra

## EXPOSICION

y admirar en ella las ÚL-TIMAS CREACIONES de la técnica en radiotelefonía.

ia teenica en radiotetejonie

## RADIO PILOTO

SANTA ESPERANZA, 7 TELÉFONO NÚM. 244

GRANOLLERS

sido de 1 a 0; resultado poco acorde con la labor llevada a cabo por el quinteto. Vimos, eso si, mucha voluntad en los cinco y además Segués nos probó que sabe chutar, aunque no se prodiga demasiado.

La media estuvo muy compacta y excelentemente compenetrada. La defensa, sencillamente magnifica y excelente tambien Planas, aunque sería prudente que procurase no violentarse con los delanteros contrarios. Nada se gana con ello y, según la opinión del colegiado, puede ser causa de trastornos para el equipo.

El Badalona en la primera mitad no nos defraudó. Le vimos jugar un fútbol rápido y ágil en la delantera. Algo flo-jillos delante el marco, pero hemos de tener en cuenta que su medular les abandonó completamente. La defensa adquiere con Rafa una dureza y efectividad nada despreciable. En conjunto, un peligroso equipo si no fuera tan propenso a la desmoralización.

A las órdenes de Zapater, el Badalona

A las órdenes de Zapater, el Badalona alineó a Farré, Salagaray, Rafa, Camacho, Valls, Montagud, Ferrer, García, Xiol, Llatcer y Meler. Y el Granollers a Pianas, Pérez, Blanch, Daniel, Catalá, Martí, Ricart, Canal Segués, Moret y Orriols.

Se inicia el encuentro con jugadas de tanteo. El Granollers lleva sus avances por el ata derecha, llegando repetidamente al marco contrario pero sin consecuencia alguna. A los 40 minutos un centro de Orriols es interceptado por Salagaray con las manos y el arbitro concede penalty, que tirado por Martí vale el primer tanto

Se empieza la segunda mitad con acentuado dominio del Granollers. Hay momentos en que la defensa vallesana dispara al marco del Badalona. Un centro de Orriols lo remata Canal fuertemente, salvando de milagro Rafa con la cabeza y quedando conmocionado en el suelo. A los 28 minutos Ricart y Montagud se disputan el balón y el primero consigue tirar al marco. La pelota adquiere un gran efecto y desorienta à Fa-rrés llegando hasta el fondo de la red. Sigue dominando el Granollers y unos avances bien llevados por Moret son rematados por Orriols lamiendo el travesaño. Faltan doce minutos y se produce el mejor tanto: un centro ajustado de Orriols es cazado por Segués que de potente disparo por alto bate al meta cos-

VENCER

## EL DEPORTE EN EL FRENTE DE JUVENTUDES

#### Fútbol

### Asesoría de E. F. y Deportes

El pasado domingo, día 8, nuestro equipo de Balompié, se trastadó a Tarrasa para jugar un partido con el equipo de cadetes de aquella ciudad.

La primera parte, que fué de neto dominio local, terminó con el resultado de 6 a 0 favorable a los locales. En la segunda parte nuestro equipo reaccionó de una manera tan formidable, que llegó a dominar por completo a los locales.

En nuestro equipo sobresalió la magnifica actuación de Mumany, y estuvo formado por Montané, Franch, Mumany, Maña, Báguena, Colomer, Ribas, Canal, Vacca, Boté y Crusellas. Poco después de comenzar el partido Ribas pasó a medio centro, Báguena a medio ala y Mañá a extremo derecha.

#### Atletismo

(Continuación)

Y por último hablaremos de los lanzadores.

El lanzar, que a simple vista parece lo más fácil del atletismo, es una de las especialidades atléticas más complicadas y donde, para poder destacar con marcas excepcionoles, se necesità un conjunto

PIMCAS

Avda. Generalísimo, 101 - Teléfono 157

GRANOLLERS

Fincas rústicas y urbanas en venta

en las comarcas del Vallés,

Vich, Ripollés, Cerdaña,

Ampurdán y Marina.

de virtudes atléticas más completas: Estatura, músculos potentes, elásticidad, peso, inteligencia, voluntad y sobre todo tener poder de autosugestión para sobreponerse al frio ambiente causado por la monotonía de estas pruebas que influyen indiscutiblemente sobre el ánimo del lanzador. Difícil es hallar una persona que reúna un conjunto de dotes tan completo y precisamente por ello, las marcas no sólo desde el punto de vista local, sino nacional, son pobres en conjunto.

Actualmente, sin llegar ninguno de nuestros lanzadores a la categoría de Aranda, el actual recordman local (E.P. D.) poseemos cinco hombres que por poco que se lo propongán pueden llegar muy lejos en sus marcas.

Uno de ellos es Llobet y empezamos por Llobet, no sólo por ser el que posee la mejor marca en el lanzamiento del peso, sino porque su entusiasmo y su afición unidos a su actividad escepcional y a sus dotes de organizador, merece el honor de ser citado en primer lugar. Llobet con su actividad ha sabido transformar en realidades lo que para muchos era quimera. El ha sido quien ha creado una base sólida donde descansa el atletismo local y todo lo ha hecho con mo-

¿Quieren adaptar la onda corta en su aparato? RADIO DURAN se la pondrá con toda garantía.

Reparaciones garantizadas SERVICIO ESPECIAL A DOMICILIO

## Radio Durán

Sta. Ana, 8 : GRANOLLERS : Teléf. 21

# GARAGE BAULENAS

EL MAS IMPORTANTE

Fabricación de Gasógenos, aprobados por el Estado, de Interés Nacional

SERVICIO COMPLETO DEL AUTOMOVIL

### GRANOLLERS

Avenida Generalísimo, 174 Teléfono 86 VICH

Calle Ma**n**lleu, núm. 46 Teléfono 110

### Crónica Internacional

(Viene de la página 1)

que muy importantes contingentes de comunistas chinos están a punto de quedar cercados.

También el éxito japonés ha hecho pasar a un segundo plano la muerte del Ministro del Reich doctor Todt, a cuyas excepcionales dotes de organizador se deben la magnífica red de comunicaciones del Reich, factor decisivo de la potencia militar alemana y la llamada línea Sigfrido o del oeste, valladar inexpugnable, en la que se estrellaron en la pasada lucha las tropas francesas de la metrópoli.

En Cirenaica la fuerzas del general Rommel después de su rapidísimo avance, están en un compás de espera, que se limita a simples actividades de patrullas, preludio quizá de más importantes operaciones.

Y en Rusia, al intensificarse un tanto la lucha se ha vuelto a poner de relieve que la iniciativa la tienen en cuanto lo deseen las tropas de Hitler.

destia, con sobriedad, con una generosidad difícii de hallar en otro hombre que no sea un romántico del deporte. Si esta actuación suya en cuanto a organizador es digna de ser tomada como ejemplo, no lo es menos su actuación como atleta. No teniendo una de las cualidades más características a los lanzadores que es la estatura, ha logrado con su constancia en los entrenos y el estudio de los pormenores del lanzamiento, una marca que poco a poco pero de una formà segura, se acerca a la marca de Aranda. De su estilo sólo podemos decir, que el lanzamiento efectuado por él no es el producto de la fuerza bruta, sino que es el resumen de unos movimientos veloces tan ligados entre sí que producen un resultado de fuerz i efectiva. Es decir: Su lanzamiento es el producto de la inteligencia al servicio del esfuerzo. Ha sabido eliminar detalles minúscutos e inútiles y ha captado gestos sobrios y eficaces. Ha estudiado la trayectoria que debe dar a lo que lanza (peso o disco) y ha sabido dominarse cuando el entusiasmo le podia ser perjudicial.

Liobet por culpa de su poca estatura, quizá no será un record nacional, pero para todo entendido en atletismo será la perfección personificada y la figura digna de ser tomada como ejemplo, tanto desde el punto de vista atlético moral como

material.

F. L. G.

(Continuará)

## Investigación y Abastecimientos de Agua

Alumbramientos de agua con garantía de caudal: Captación y mejora de manantiales. Aprovechamiento de aguas fluviales: Cisternas: Conducciones y elevaciones de agua. A gotamientos.

Consulta: Martes y Viernes

Paso de la Enseñanza, 2, bis, pral. 2.°

(Travesía de la calle Fernando)

BARCELONA